

仙北市企業等連絡協議会設立

4月28日、仙北市内企業50社による「仙北市企業等連絡協議会」が設立されました。

協議会は、地域雇用の確保と地域振興のため、企業等が各関係機関と情報の交換や各種研修をとおして連携を強化するとともに、互いに地域経済の活性化を目指し、雇用の確保と若者の定着を図ることを目的としています。

設立総会では、協議会13名の役員が決定され、会長には安藤大輔氏が選出されました。

今後、協議会では企業・各関係機関連携により事業を進めて参ります。



総会終了後、秋田大教育文化学部准教授 島澤^{まなぶ}論氏より、『仙北市経済の今後』をテーマに設立記念講演を開催。仙北市における現状・今後のアドバイスを受け終了しました。

仙北市企業等連絡協議会設立にあたって

会長 安藤 大輔

この度仙北市企業等連絡協議会が設立されました。これまで、市内には商工会・観光協会をはじめ様々な団体がありましたが、「法人企業」としての切り口で設立された団体はこれが初めてであります。



地域における企業の使命は、雇用を確保し、適正な利益を上げ納税を行うことであり、それを通じ地域に貢献することです。当協議会はこれからの使命を達成すべく、市内の企業が一丸となって、仙北市の産業政策に協力しながら市勢発展のため努力してまいりたいと思っております。

仙北市企業等連絡協議会役員

会長

(株) 安藤醸造 代表取締役 安藤 大輔 氏

副会長

(有) 門脇木材 代表取締役 門脇 桂孝 氏

(株) 花葉館 代表取締役 高橋 義男 氏

理事

万六建設(株) 代表取締役 田中 恒雄 氏

(株) 丸百組 代表取締役 浅利 城太郎 氏

いとう設計(有) 代表取締役 伊藤隆一郎 氏

(株) メンズアキタソーイング 代表取締役 高橋 練三 氏

(有) 佐々木化工所 代表取締役 高橋 義敬 氏

(有) ビー・ステップ 代表取締役 西村 隆作 氏

田沢湖高原リフト(株) 代表取締役社長 若杉 清一 氏

(有) 県南ケアシステム 代表取締役 木元 富二男 氏

監事

(株) 相馬組 代表取締役 相馬 博之 氏

(有) 白岩の郷 代表取締役 高橋 祐策 氏

安藤兄弟がパリで演奏

5月、子どもの健やかな成長を願い空に舞う鯉のぼり。この「子どもの日」を世界へ広げる活動がフランスで行われ、この催しへ、県内外で活躍中の安藤兄弟と田村忍さんが、男鹿の「なまはげ郷神楽」と共に招待され、4月30日から5月5日までユネスコ本部、モンマルトル公園などで数回にわたり公演。和楽器の魅力を世界にアピールしました。

公演を終え「パリの人達から笑顔で拍手をもらい、秋田発信の芸能が世界で評価され嬉しい」と手応えを感じた様子。「今後も地元の良さを音楽を通して多方面に伝えていきたい」と話す皆さん。これからの活躍が期待されます。



ユネスコホールで演奏する皆さん

田村さん(左一人目)、安藤兄弟(恵介さん・左二人目、陽介さん(右一人目))